
Protokoll der Kinderkonferenz am 10.4.2017 
 

Anwesend:  - je zwei Klassensprecher jeder Klasse 

   - Frau Winkler (Schulverein) 

   - Frau Purtul 

Protokoll:  - Maria (3d) 

 

1)   Diese neuen Spielgeräte für die Pausenausleihe wurden 
uns von Frau Winkler vom Schulverein übergeben: 

  m Basketbälle   m Frisbeescheiben 

  m Tischtennisbälle   m Pferdeleinen 

  m Fußbälle    m Gummitwists 

  m Federbälle   m Softbälle 

  m Klettbälle 

  Ab dem 24.4. können sie ausgeliehen werden. 

  Bitte auf sorgsamen Umgang mit den Geräten achten! 

  Marjan (4c) und Hanna (4a) schreiben Dankesbrief an 
  Schulverein.  

        

2)   Schulinspektion 

  Allen Kindern wurde kurz erklärt, was eine    
  Schulinspektion ist. 

  Es werden 8 Schülervertreter aus den 3. und 4. Klassen 
  gesucht, die an einem Schülerinterview teilnehmen  
  möchten. In einer zusätzlichen Kinderkonferenz am  
  Montag, den 24.4., zu der alle Dritt- und Viertklässler  
  eingeladen sind, werden diese 8 Vertreter gewählt. 

 

 

 



 

3)   Themen aus den Klassen 

  - Die Kinder möchten, dass in den Klassen noch mal 
   an folgende Regeln erinnert wird: 

   Bitte die Toiletten sauber verlassen! à Maria und 
   Mio schreiben Plakate 

   Bitte nicht das Treppengeländer runterrutschen!  

   Auf dem Schulhof bitte den Müll in die Mülleimer 
   werfen! 

   Keine Pflanzen/Äste auf dem Schulhof abreißen! 

 

  -  Viele Kinder wünschen sich die Kletterwand öfter 
   benutzen zu dürfen à Frau Purtul spricht das in der 
   nächsten Konferenz an 

  - Wunsch einer Klasse: Sprudelwasser oder andere 
   Getränke zusätzlich zum Leitungswasser beim  
   Mittagessen 

  - Damit Pflanzen hinter und neben dem Sportplatz 
   mehr geschützt werden und wieder wachsen  
   können, sollten sie eine Zeit lang eingezäunt  
   werden à Frau Purtul spricht mit Herrn Reich und 
   Herrn Wegner 

  - Fragen vieler Kinder: „Warum wurden so viele  
   Pflanzen vor kurzem auf dem Schulgelände  
   abgeschnitten?“ à Frau Purtul fragt Herrn Wegner 

 

4)   Verschiedenes 

   

  -  Nachdem Stine und Emely mit Herrn Wegner  
   gesprochen haben, ist ein neuer Mülleimer am 
   Wäldchen installiert worden 

   

 


